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为积极践行“两在两同建新功”
和“我为群众办实事”，进一步做好网
点服务保障和安全管理工作，7月27
日下午，江苏体彩——江苏电信党建
联盟服务先锋队（无锡）授旗仪式在
无锡市体育彩票管理中心举行。

无锡体彩党支部书记沈小东会
同无锡电信政企部党支部书记高芳
一行五人参观了无锡体彩中心党建
阵地，并介绍了近年来开展的一系列
党建活动以及获得的荣誉。

随后，共建双方交流了各自党
建工作经验，并签订了党建联盟共
建协议书。通过座谈交流，达到了
相互学习、相互促进、共同提高的良
好效果。

最后，沈小东书记向先锋队代
表授旗。沈小东书记要求，此次“党
建服务先锋队”成立，要面向全市网
点，提供一站式响应和服务工作，及
时帮助网点协调解决销售线路、互
联网接入线路、天翼看店故障等问
题，切实保障我市体育彩票销售工
作安全稳定。

根据上级部门要求，近日市体
彩中心领导班子采取“四不两直”
方式带队检查了部分一线网点的
疫情防控安全和文明城市创建方
面工作的落实情况。

针对当前疫情防控形势依然
复杂严峻的局面，市体彩中心高度
重视，认真贯彻落实省市关于疫情
防控工作的部署要求，重点聚焦体
彩网点疫情防控，指导网点在店内

张贴“门铃码”、严格查验进入人员
“门铃码”、规范佩戴口罩、避免人
员聚集，将常态化疫情防控措施融
入日常经营活动中。

同时领导班子对体彩网点文
明城市创建工作进行了督导。要
求网点规范经营并保持购彩环境
整洁，为购彩者营造良好环境，同
时要求社会主义核心价值观、控
烟标识等文明创建宣传物品放置

到位、分类垃圾桶摆放使用，为我
市争创全国文明城市奠定良好基
础。

针对此次检查中发现的问题，
全市各级体彩管理机构要高度重
视，坚决克服麻痹思想，切实履行好
行业监管职责，认真督促网点的问
题整改，有力推进疫情防控和文明
城市创建工作落到实处，确保全市
体育彩票安全运营。

体彩顶呱刮新票“红红火火”
正在江苏热销。该票单张面值20
元，共有20次中奖机会，最高奖金
达100万元。伴随新票上市，还有

“中100万送100万”的活动。
“生活红红火火，每天都像过

节。”新票“红红火火”带着这样一
种美好的祝福与大家见面。在票
面设计上，该票以夺目的红色为背
景，搭配火焰和灯笼符号，传递出
热闹鲜活的人间烟火气。在游戏
设计上，“红红火火”采用找奖金符
号和数字匹配相结合的方式，票面

共设置了三个游戏区。
其中游戏一：刮开覆盖膜，如

果出现“50”标志，即中得50元。
游戏二：刮开覆盖膜，如果出现

“100”标志，即中得100元。游戏
三：刮开覆盖膜，如果你的号码中
任意一个号码与中奖号码之一相
同，即中得该号码下方所示的奖
金金额；如果出现倍数标志“2
倍”、“5倍”、“10倍”、“20倍”、“50
倍”，即中得该标志下方所示的奖
金金额乘以该倍数。中奖奖金兼
中兼得。

伴随新票上市，江苏体彩还
为广大购彩者准备了实惠活动。
自 2022年 7月 18日至 2022 年 8
月21日，对单张彩票兑取“红红火
火”游戏100万元、10万元、1000
元奖级的购彩者进行派奖，派奖
金额为相应奖级金额。具体派奖
规则为：兑取100万元的中奖者，
派送100万元固定奖金；兑取10
万元的中奖者，派送10万元固定
奖金；兑取1000元的中奖者，派
送 1000 元固定奖金。活动详情
可至身边的体彩店咨询。

无锡举行江苏
体彩—江苏
电信党建联
盟服务先锋
队授旗仪式

体彩百万新票“红红火火”来啦！
“中100万送100万”活动火热开展

无锡体彩开展网点疫情防控安全、
文明城市创建工作专项检查

长久以来，或许是中国的传统文化形成了部分人对死亡讳莫
如深，所以小区居民看到殡葬用品店开在自家楼下会觉得膈应。
而与群情激愤的小区居民相对的，是感到委屈的殡葬用品店店主：
合法经营为何开不了门？协调让殡葬店老板搬走，前期投入怎么
说？“死磕”只会激化矛盾。实际上，最根本的还是要引导民众转变
观念，我们需要死亡教育，理解生与死，才会不惧死亡。

小区楼下开殡葬用品店

居民围堵叫骂让搬走

7月30日，河北廊坊。网传安次区嘉
多丽花园小区楼下开了一家殡葬用品
店。小区居民表示接受不了，多人聚众喊
口号要求其搬走。7月31号，据南门外派
出所工作人员介绍，目前居委会在和居民
以及商家协商此事了。

（来源：搜狐千里眼）

@妇产科医生王小臻：为什么要对这
一行存在偏见？他们都是“种星星的人”，
让生者得安慰，让逝者有尊严。他们是觉
得自己不会死还是咋地？

@七色花：明明大家都会有需求，却不
敢正视这个事实。如果殡葬店无处可开，
以后有需要了又去哪里找？把它看作是普
通商店，做不到吗？

@藏进云里动物园：这不是刚看的电
影《人生大事》吗？

@-杰瑞师傅-：就像手机信号基站一
样，都会需要，但又“不准在我家附近”。

@上官匀：这东西，想通了都不是事
儿，想不通都是事儿。

@漫路：简单，强迫人家店铺搬走的人
凑凑钱把损失补给店家，不想补偿人家损
失就别耍横，别忘了人家是合法经营。

@豆爸1230：无知+无法。

所谓的“保本升学”，顾名思义就是，保证学生能考上本科
院校。试问哪所正经的学校敢保证孩子一定考上大学？如今
愿望落空，即便退费了，但孩子的三年时间也不是金钱可以换
回的。既然盖子已经揭开，此事恐怕没法就此画上句号。该
公司到底有无高中办学资格？合作办学协议是否合法？主管
部门是否涉嫌失职？误人子弟必须从严问责！

河北200多名学生
上了一个“假高中”？

近日，网友发布河北200多名学生上了一个“假高中”一
事，在网络上沸沸扬扬。河北省石家庄教育局通报：针对灵寿
护驾疃高级中学存在超计划招生和虚假招生宣传等违规办学
行为，石家庄市教育局依法作出核减2023年招生计划200
人、扣除学校信誉积分10分处理，同时认定2022年度年检不
合格，责令学校作出深刻检查，并在全市通报批评。目前，《保
本科升学协议》中约定的退款金额已全部退还，总计退费
121.2万元。 （来源：中青报）

@听不见落雨声：这学生可咋办呀？！太惨了吧。
@呼兰传传：看完觉得好可怕……教育上了贼船真让人

无措。
@淡蓝湖蓝：哎……这不害人嘛！教育机构的监管要能

覆盖到所有的城市，虽然我也知道难。
@尹水依129：家长这也信？高考哪有保过的？
@爱自然2423893667：当地教育主管部门干什么去了？
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